
 

 

 

 

第 9 回理事会 議事録 
 

 

支部理事会議報告 令和 2 年 1 月 29 日（水） 

13 時 00 分～14 時 00 分 

会場：ブリランテ武蔵野５Ｆ 

フリージア 

支部長 水出 裕子 〇 副支部長 原島 好朗 〇 山口恵美子 〇 荒川 大輔 〇     

総 中嶋 禎 〇 原口 浩二 〇 小林 和也 〇 髙柳 祥絵 〇   

事 吉澤 澄子 〇 武智 正和 × 和泉 紀子 × 柴田 恵美 〇   

経 町田 典昭 〇 望月 厚子 △ 鈴木 正剛 △ 藤井 まさみ 〇   

厚 及川 浩一郎 〇 木本 潤 〇 池田 良征 〇 楠原 正和 〇   

広 齊藤 竜造 〇 島村 勇 〇 服部 明美 〇 細沼 朱美 〇   

業 渡部 光広 〇 浜 浩子 〇 前田 忠宏 〇 柳生 英珠 〇   

監事 高野 博道 〇 遠藤 成弥 〇   

顧問 石倉 正仁 公 大木 冨士夫 × 大久保 悟 ×   

協議事項 〔次第参照〕               出席○ 欠席× 遅刻△ 委任● 

1．令和元年 12 月 事業報告（事業部） 年金基礎研修会 

2．令和 2 年  1 月 事業報告（広報部） シャロームおおみや第 44 号発行 

3．令和 2 年  3 月 事業計画（事業部） デジタルガバメントの今後の方向性について 

4．令和 2 年  3 月 事業計画（事業部） 社会保険実務基礎研修会 5 

5．その他 

報告事項等概要 

1.県会報告はなかった。 

  

2.各種報告 

 ・支部長より 

  賀詞交歓会、新春講演会について 

    

3.事務局・各部報告  

（１）厚生部  

2/22 東京下町散歩 XI についてお知らせがあった。 行き先：豊洲市場他 

   

（２）広報部 

   ホームページ修正作業についての報告があった。 

   会員専用掲示板の削除について。 

 

（６）総務部 

   賀詞交歓会後の二次会について。 

   会費 3,500 円。自由参加、乾きもの、飲み放題とのお知らせがあった。 

 

事務局、経理部、事業部、業務開発部からの報告はなかった。 

 

4.次回理事会 

日時：令和 2 年 2 月 27 日（木）13 時 30 分～14 時 30 分 

会場：大宮ソニックシティ市民ホール 402・403 

 

閉会：14 時 30 分 



協議・審議事項概要 

 

1． 

事業部長より事業報告書に沿って、事業の名称、事業内容、事業の成果と課題、担当者所見等の報告があ

った。成果として、老齢に関する年金制度について、とても丁寧にわかりやすく、また、今後、社労士目線

での留意点を説明いただき、制度についても確認できる良い機会となった。講師（渡部理事）、他の理事に対

するお礼があった。他の役員からの意見や要望がでなかったため本事業報告は承認された。 

 
2． 

広報部長より事業報告書に沿って、事業の名称、事業内容、事業の成果と課題、担当者所見等の報告があ

った。成果として、①横須賀の支部親睦旅行を一面にし、独創的な紙面に出来上がった。②前回同様、レイ

アウト構成にこだわり、今までにない紙面構成ができた。③会員家族に原稿の執筆をいただき、新しい視点

の記事ができた。④前回の教訓を活かし、今回はスムーズにＨＰにアップすることができた。他の役員から

の意見や要望がでなかったため本事業報告は承認された 

 

3． 

事業部長より事業計画書に沿って、事業の名称、事業の目的、事業内容、協議の要点等の説明があった。

2/8AM に講師との詳細な打ち合わせを行う予定とのことであった。他の役員からの意見や要望がでなかった

ため本事業計画は承認された。 

 

4． 

事業部長より事業計画書に沿って、事業の名称、事業の目的、事業内容、協議の要点等の説明があった。

給付についても研修してほしいとの要望があった。内容の詳細は担当講師である柴田会員と相談して決めて

いくとのことであった。と他の役員からの意見や要望がでなかったため本事業計画は承認された。 

 

  

その他の協議事項は無かった 

報告書確認者 

 

 

報告書作成人 

 

総務部 高柳祥絵 

 


